



SG/SH/sr

DECRETO.- Que se convoque por Secretaría a la **Junta de Gobierno Local** para celebrar sesión **ORDINARIA** en Primera Convocatoria, el día **treinta y uno de mayo de dos mil veintiuno**, a las **diez horas** y en su defecto, en Segunda Convocatoria, el día dos de junio a la misma hora, con el Orden del Día que al dorso figura.

Torrejón de Ardoz, a veintisiete de mayo de dos mil veintiuno

ALCALDE-PRESIDENTE



PROVIDENCIA.- Que se reparta el Orden del Día de la Sesión **ORDINARIA** en Primera Convocatoria, el día **treinta y uno de mayo de dos mil veintiuno**, a las **diez horas** y en su defecto, en Segunda Convocatoria, el día el día dos de junio a la misma hora, con el Orden del Día que al dorso figura.

Torrejón de Ardoz, a veintisiete de mayo de dos mil veintiuno

EL SECRETARIO



RECIBIMOS.- Antes de su celebración, el Orden del Día de la sesión **ORDINARIA** en Primera Convocatoria, el día **treinta y uno de mayo de dos mil veintiuno** a las **diez horas** y en su defecto, en Segunda Convocatoria, el día dos de junio a la misma hora, con el Orden del Día que al dorso figura.

Torrejón de Ardoz, a veintisiete de mayo de dos mil veintiuno



ORDEN DEL DÍA

SG/SH/sr

1º.- Aprobación, si procede, del acta, de Junta de Gobierno Local ordinaria celebrada el día veinticuatro de mayo de dos mil veintiuno.

2º.- Moción del Concejal Delegado de Educación a la Junta de Gobierno Local sobre aprobación de concesión de subvenciones a las AMPAS Y FEDERACIONES constituidas por éstas, año 2021.

3º.- Moción del Concejal Delegado de Educación a la Junta de Gobierno Local sobre aprobación de concesión de subvenciones a los centros escolares sostenidos con fondos públicos, año 2021.

4º.- Moción del Concejal de Hacienda a la Junta de Gobierno Local para proponer la aprobación del Expte. 3/2021 de Reconocimiento Extrajudicial de las facturas y la ordenación del pago de las mismas

5º.- Moción del Concejal de Hacienda a la Junta de Gobierno Local para aprobar el reconocimiento de obligaciones y ordenación del pago de las facturas contenidas en la relación f/2021/53

6º.- Moción del Concejal de Hacienda a la Junta de Gobierno local para aprobar el reconocimiento de obligaciones y ordenación del pago de las facturas contenidas en la relación f/2021/54

7º.- Moción que presenta para su aprobación, si procede, el Concejal Delegado de Bienestar, a la Junta de Gobierno Local, relativa al otorgamiento de subvenciones a asociaciones sin ánimo de lucro, de carácter social, destinadas a proyectos o programas dirigidos a los vecinos de Torrejón de Ardoz, en el ejercicio 2021. (Expediente E- 4/2021. Código de la convocatoria: 2021/2021/3/640804/000)

8º.- Moción que presenta la Concejala Delegada de Empleo y Contratación para proponer a la Junta de Gobierno Local la aprobación de la adjudicación de la prórroga del contrato PA 60/2019 Prestación del servicio de actividades extraescolares en colegios públicos de Torrejón de Ardoz.

9º.- Moción que presenta la Concejala Delegada de Empleo y Contratación para proponer a la Junta de Gobierno Local la aprobación de la adjudicación del expediente de contratación PA 41/2021 Suministro e instalación, mediante arrendamiento por renting sin opción a compra, de veinte (20) desfibriladores semiautomáticos para dependencias municipales pertenecientes al Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz.

10º.- Moción que presenta la Concejala Delegada de Empleo y Contratación para proponer a la Junta de Gobierno Local la aprobación de la adjudicación del expediente de contratación PA 31/2021 Servicio de almacenaje, guardia/custodia, mantenimiento, transporte, montaje y desmontaje de una carpa de propiedad municipal durante los eventos a realizar en vía pública del Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz.

11º.- Moción que presenta la Concejala Delegada de Empleo y Contratación para proponer a la Junta de Gobierno Local la aprobación de la modificación del contrato PA 7/2017 Programa de Colevacaciones con inglés.

12º.- Moción que presenta la Concejala Delegada de Empleo y Contratación para proponer a la Junta de Gobierno Local la aprobación de la adjudicación del expediente de contratación PA 32/2021 servicio de apoyo y atención psicológica a mujeres víctimas de la violencia de género, atención individual y grupal, en el punto municipal del observatorio regional de la violencia de género de Torrejón de Ardoz.

13º.- Moción que presenta el Concejal Delegado de Festejos y Juventud a la Junta de Gobierno Local para la resolución de la convocatoria de subvenciones a asociaciones juveniles 2021

14º.- Moción de la Concejala Delegada de Mujer a la Junta de Gobierno Local sobre la aprobación de subvenciones y adopción de los acuerdos que procedan.

15º.- Moción del Concejal Delegado de Urbanismo a la Junta de Gobierno Local, sobre solicitud de alineación oficial presentada de la finca situada en C/ San Francisco 17 (6898 AO-2021/6).

16º.- Moción del Concejal Delegado de Urbanismo a la Junta de Gobierno Local, sobre solicitud de licencia de obras presentada por LÓGICA TORREJÓN S.L. para ejecución de nave industrial con oficinas en C/ Mario Vargas Llosa 20 - parcela agrupada 2 – SUNP.T2 (30281 OM-2020/191).

17º.- Moción del Concejal Delegado de Festejos y Juventud a la Junta de Gobierno Local, para la concesión de subvenciones a Entidades Culturales y Escénicas.

Torrejón de Ardoz a veintisiete de mayo de 2021